

Le Carême

2^{-ème} dimanche

Parole de Dieu

En ce temps là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir blancheur pareille. St Jean



La montagne, c'est le lieu où l'homme s'élève vers Dieu et où Dieu se penche vers l'homme. Pour voir Dieu, il faut prendre de la hauteur, il faut s'élever. Dès lors, la question qui se pose à nous est la suivante : quel est le « lieu » où il m'est donné de rencontrer Dieu ? Et si la haute montagne pour moi était d'abord mon « cœur » ?

A chacun d'entre nous Jésus transfiguré dit : « Haut les cœurs ! »

Il est là, dans la brise légère et le cœur de quiconque le cherche avec humilité et simplicité. Si nous voulons entendre la voix du Père nous révéler que Jésus est son « Fils bien-aimé », il nous faut, en ce temps de Carême, emprunter les chemins de la prière. C'est la prière qui transfigure, c'est elle qui nous transforme. Il s'agit d'aller à l'écart, et dans le silence, se mettre à l'écoute de Dieu par la lecture de sa parole.

Prions :

Seigneur Dieu tu nous as dit d'écouter ton Fils bien-aimé ; fais-nous trouver dans ta parole la nourriture de notre vie spirituelle afin que d'un regard purifié, nous ayons la joie de contempler ta gloire. Par Jésus-Christ, ton Fils, notre Seigneur qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit, Dieu, pour les siècles des siècles.



Laissons-nous émerveiller

Parmi les sources d'émerveillement se trouve la beauté.

En ce début de Carême, pourquoi ne pas choisir le jeûne des écrans, du bruit ou des envahissantes mauvaises nouvelles pour laisser notre cœur et notre âme goûter à la beauté qui nous entoure.

La beauté est un mystère. Bienheureux émerveillement qui entrebâille la porte, nous aide à entrevoir que le monde ne se limite pas à ce que nous comprenons ou voyons. Il nous enseigne la folle richesse du gratuit et du donné.

En ce temps de Carême, c'est ce chemin dont nous avons tant besoin que nous espérons, celui qui conduit de la beauté à la Beauté. Cette Beauté qui nous sauve et que nous désirons amoureusement.

Blanche Streb

Les couleurs de la vie

La blancheur des cheveux des vieillards invite au respect autant qu'elle annonce la perspective de la mort. La prière blanche, ce serait la prière de l'ultime face-à-face. Celui que vivent par anticipation Pierre, Jacques et Jean, face à Jésus transfiguré.



Action
de Grâce

En ce deuxième dimanche de Carême, nous te rendons grâce Seigneur pour les moments où nous t'avons laissé visiter nos peurs. Viens habiter nos déserts pour que la lumière resplendisse !